

CONGRESISTA ROSA FLORIÁN CONTINÚA INVESTIGACIÓN DE PRESUNTAS IRREGULARIDADES EN CONCESIÓN DE OBRAS EN CAJAMARCA 16 de abril 2009



Por segunda vez los representantes de la Universidad Nacional de Ingeniería (UNI) no acudieron a sustentar su posición ante el Grupo de Trabajo de la comisión de Fiscalización que investiga las denuncias sobre presuntas irregularidades en la concesión de la rehabilitación y mejoramiento del segundo tramo de la carretera Cajamarca-Celendín, otorgada a dicha institución por el Gobierno Regional de Cajamarca, por un valor de más de 45 millones de soles.

A pesar de las citaciones enviadas, el mencionado grupo que preside la legisladora Rosa Florián Cedrón invitará por tercera vez a los funcionarios de la Oficina -central de Infraestructura y Proyecto de la UNI, ejecutores de la obra, antes de iniciar la elaboración del informe final sobre este caso.

En el Congreso de la República se realizó una nueva sesión de la subcomisión investigadora, en la que participaron los representantes del Gobierno Regional de Cajamarca, en cargo de la concesión de la obra, y del Consorcio Vera & Moreno - Ingedisa, supervisor de la misma; así como el ex Presidente del Gobierno Regional de Cajamarca, Felipe Pita, en cuya gestión se otorgó la concesión.

Como se recuerda, la gestión de Pita Gastelumendi antes de culminar su mandato otorgó la concesión a la UNI y le adelantó nueve millones de soles para iniciar el mejoramiento y rehabilitación de la vía. La nueva administración regional continuó lo iniciado. Sin embargo, ante los desacuerdos entre ambas partes, el contrato fue resuelto y la obra quedó inconclusa.

Se agradece la difusión

Comisión de Descentralización